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4,11. 

先生の話 

  普段の生活から心がけてきたことが 

  この３つでした。 

  １年を思い出して、どうですか？ 

良い習慣となって続いていることも 

あれば、今，少しできていないこと 

はありませんか？ 

２年生は、躍動の年にしましょう。 

  次の３つができるようにルールを 

  守って生活できればいいですね。 

  ただ、『ギリギリ』はアウトです。 

時間を守ることにしても，髪型にしても 

そうです。 

  朝、時間に遅れそうになって走ってくる 

人は、ダメです。髪型についてはどうで 

しょうか？ 

  頭髪のルールというのは難しいもので、ここまではＯＫ，ここからはダメという“線”は 

  引きにくいものです。しかし、スライドで何種類かの髪型を見たら“線”を超えたダメな 

髪型は解ったことでしょう。 

誰（周りの生徒も先生も保護者も）が 

見ても、ＯＫと言われる態度や身だし 

なみに気を配っていきましょう。 

 Ｎｏ１ 

今日は朝からドキドキしながら学校に来ました。先生から学年通信をもらって 

「第二 学年」と書かれてあるのを見て今日から二年生になるんだなあと思いな 

がら教室に行き ました。去年より教室のある階が一つ下になったので楽になり 

ますが、やっぱりまだ、 二年生という実感がありません。去年はすごくあっと 

いう間の一年間でした。はじめてのことがたくさんであたふたしたのを覚えてい 

ます。今年は慣れたことがあると思うので、物事がスムースに進められたらいい 

なあと思います。 

 今年度の自分の目標は、『時計を意識して動く』ことです。給食の関係で時間 

割りが変わったことで、まだ慣れないうちは時計を見て行動していると思います 

が、慣れてからも時計を意識して行動できたらいいなあと思います。 

 今日、始業式がありました。まだ全然２年生になった実感がありません。小学 

校と違って、１年が本当にあっという間で、早いなあ～と思いました。部活動も 

後輩が入ってくるかわからないけど、先輩になります。１年生のあこがれになれ 

るような先輩になれるようガンバりたいです。クラスがえの時は、先生やら部活 

の人やらどうなるかと思いました。部活の人が分かれてしまったのはちょっと悲 

しかったです。 

 ２年生は、勉強だけじゃなく部活も追い込みの時期になると思います。勉強も 

３年が終わって最後に自分が後悔しない，満足できるような結果を出せるように 

ガンバりたいです。部活もあと１年半しかなくて、本当に早いなあと改めて感じ 

ます。同じように最後の総体で、みんなで悔し涙じゃなくうれし涙を流せるよう 

な練習や取り組みをして、そんな関係や環境をつくれるようにガンバりたいです。 

4,12. 

校長先生をはじめ、

１０人のお世話になった先生方が、 

今春，衣川中学校を離れ新しい職場で 

活躍されています。 

前校長先生の話 

『一番印象に残っていることは、 

体育大会の入場行進です。 

今この集会での，話しを聴く 

姿勢も素晴らしい。 

これからも続けてもらいたい』 

TThhee bbeesstt rreellaattiioonnsshhiipp
～～最最高高のの仲仲間間たたちち～～ 

１年をふりかえって 

① 時間 ・２分前着席 ・５分前行動

② 礼 ・１，２，３ ・始まりと終わり

③ 挨拶 ・元気よく ・相手を見て

２年目の７３回生 

 ① 基本的生活週間の確立

② 家庭学習の定着

③ 部活動への積極的な参加




